



# みさきっ子

学校教育目標

基本目標：創造性豊かで、未来を拓く子

具体目標：○自ら学び、考える子    ○心豊かで思いやりのある子    ○粘り強くたくましい子



糸満市立喜屋武小学校  
校長だより 24号  
校長 金城 奈津子  
令和6年9月9日(月)

## 2学期 スタート! Part II

「一学期にがんばったことと二学期にがんばりたいこと」

6年 \*\*\*\*

わたしが一学期に頑張ったことは、3つあります。

1つ目は、水泳です。私は、右手と右足がまひしてうまく使えないけれど、左手と左足を力強く動かして、平泳ぎ50メートル泳ぐことができました。6年生がおうえんしてくれたおかげで、ゴールすることができました。とてもうれしかったです。

2つ目は、算数のかけ算のひっ算です。数が大きくなるとむずかしくなっていくけれども、線を引いてくり上がりのミスがへると、まちがえずに計算することができるようになりました。

3つ目は、漢字の学習です。わたしはかん字を覚えるために、毎日家庭学習で練習したり、日記でかん字を使うようにしたりしました。そのおかげで、テストでいっぱい百点をとりました。

つぎに、わたしが二学期にがんばりたいことは、3つあります。

1つ目は、人の気持ちを考えるのが苦手なので、あい手の気持ちを考えて、やさしくできるようにしたいです。

2つ目は、修学旅行です。久しぶりにみんなととまるので、ワクワクしています。山登りはどこまで歩けるかわからないけれども、みんなと協力して、楽しい修学旅行にしたいです。

3つ目は、運動会です。特に、エイサーで動きや音を合わせて、かっこよくおどりたいです。

頑張りたいことを目標に、二学期も元気に、一生けんめい頑張ります。

これで、わたしの発表を終わります。

「1学期頑張ったこと、2学期がんばりたいこと」

6年 \*\*\*\*

私が1学期に頑張ったことは字をきれいに書くことです。

きれいに書くと後から読みやすくなりました。だけど、まだ先生に直してもらっている字もあるので、2学期は、直しが少なくなるように字をきれいに書いて、ノートを見やすくしたいです。

私が2学期頑張りたいことは2つあります。

1つ目は運動会のエイサーです。五年生のころ、本番で間違えてしまったので、今年はたくさん練習して本番を成功させたいです。

2つ目は、委員会活動です。やりたかった放送委員会になれて、仕事もできるようになったので、みさきっこのみんなが過ごしやすい学校にするための放送をこれからもしていきたいと思っています。

## 1年生学級役員

級長  
副級長



\*\*\*1年生は2学期からです\*\*\*

「一学期にがんばったことと二学期にがんばりたいこと」

6年 \*\*\*\*

ぼくは一学期に、6年生の級長をしました。

初めて、級長をやってみて最初は、どういことをすればいいのか、あまりわかりませんでした。あまり大変なこともなくて、安心したのと、みんなと協力できたので、級長をやってみてよかったな—と思いました。

だけど、級長をして、むずかしかったこともありました。それは、ゴーヤーの出前授業のときに、最後の児童代表あいさつで何を言えばいいのか、わからなくて困ってしまったけど、言うことができました。

級長としてだけではなく、ぼくは6年生になって変わったことがあります。それは、休み時間に体育館でも遊ぶようになったことです。特に、バレーをしてよく遊んでいます。いつも、長く続けられるようにがんばっています。

授業では、むずかしい問題もよく考えてみると解くことができました。ぼくは、算数が苦手ですが、6年生になって得意になってきたので、少し好きになってきました。これは、かなりの成長だと思います。社会は、地図バトルというものをやるようになりました。勝つと、シールをもらって達成感が感じられてうれしいです。ぼくは、地図バトルがある毎日の社会が楽しみになっています。これで、社会も好きになれました。

今は、こんな少しいことばかりではありますが、中学生になるころには、もっと成長できるように2学期もがんばります。

\*\*\*先生をはじめ、喜屋武小学校の先生方、これからも、よろしくお願いします。

## 体育館舞台カーテンが新しくなりました!!



1学期までつぎはぎだったカーテンが新しくなりました。さわやかな水色の遮光カーテンです。